

Rosario, 22 de noviembre de 2017

Apreciados Señores y Señoras:

Les escribo esta carta en señal de apoyo a la solicitud de reconocimiento por parte de Naciones Unidas del día 30 de noviembre como “Día Internacional de la Ciudad Educadora” en línea con la propuesta formulada por la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras (AICE) integrada por cerca de 500 ciudades del mundo.

La institucionalización de dicha celebración contribuiría a crear consciencia de la importancia de la educación en la ciudad y a visibilizar el compromiso de los gobiernos locales como agentes educativos comprometidos con la educación a lo largo de la vida. Con esta celebración global se pretende, a su vez, promover la concreción de la Agenda 2030 para un Desarrollo Sostenible en el contexto local.

*Motivación: Adhiero a esta celebración porque es el modo de destacar la importancia que adquiere para los gobiernos locales pensar en la educación del espacio ciudadano, para la inclusión social, el cuidado de sus habitantes y el desarrollo de la vida con dignidad.*

Por todo ello, apoyo la designación del día 30 de noviembre como Día Internacional de la Ciudad Educadora.

Atentamente,



Silvia Morelli  
Directora Provincial de Desarrollo Curricular y Relaciones Académicas  
Ministerio de Educación de Santa Fe (Argentina)